

Rust Oleum

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [maintenance industrielle](#)

Un nouvel intervenant sur les aérosols techniques



Fort de son savoir-faire en matière d'aérosols et de connaissance des

supports, Rust-Oleum diversifie sa gamme en lançant une offre courte de lubrifiants, dégrippants, inhibiteurs de corrosion et nettoyeurs.

Répondant aux besoins de la distribution confrontée notamment au peu d'espace disponible en linéaire, la marque propose ainsi la gamme X1, qui comprend 12 références couvrant le 20/80 des ventes : lubrifiant multifonctions, huile de coupe, graisse pour chaînes, anti-adhérent soudure, dégrippant céramique, lubrifiant silicone, graisse blanche, lubrifiant PTFE, mousse nettoyante universelle, etc.

Commercialisés à un prix compétitif par rapport au marché, ces produits bénéficient de plus-values techniques qui les positionnent dans le segment haute-performance du marché. Concernant la lubrification, ces aérosols techniques reposent notamment sur la technologie céramique (BoroTecX), un additif synthétique qui résiste à une température 900°C et optimise les performances sous des charges lourdes et des pressions extrêmes. Il réduit la friction et l'usure entre les surfaces, résiste aux attaques des produits chimiques et est certifié HX-1 pour une utilisation dans un lubrifiant H1 – possibilité d'utilisation à proximité de zones de transformation alimentaire. Par ailleurs, pour faciliter leur mise en œuvre, les aérosols de la gamme X1 sont dotés d'un système de valve à 360°, avec différents embouts offrant une vaporisation large ou ciblée et un embout d'extension pour accéder aux endroits difficiles à atteindre.

Avec cette offre d'aérosols techniques, Rust Oleum ambitionne de se positionner comme un des majors du marché, lequel est aujourd'hui organisé avec quelques grandes marques et de nombreux intervenants de petite taille.

Le lancement de cette gamme d'ailleurs été européen, avec l'appui de nombreuses aides à la vente (PLV géante, promobox, leaflet...) et un présentoir proposé pour une implantation de 120 unités mixées.